

PARA EMPEZAR LA MANIFESTACIÓN

Saludos y agradecimiento a los grupos y personas asistentes de La Rioja y de otros lugares.

Desde la CNT hoy protestamos por la actuación política y policial llevada a cabo durante la jornada de huelga el 14 de Noviembre y durante los días siguientes. Desde la mañana de ese día los policías antidisturbios tuvieron una actitud muy provocadora y amenazante.

Al terminar la manifestación de la tarde, estos salvajes cargaron inexplicablemente contra una multitud de personas, provocando varios heridos, dos de ellos graves. Un chico ha estado cerca de perder un ojo y un señor paso varios días en el hospital por un porrazo en la nuca.

Los miles de personas que allí estábamos sabemos perfectamente que desde el megáfono del sindicato se pidió calma y se recomendó no caer en la provocación policial. También sabemos que el lanzamiento de objetos sobre los equipados agentes fue posterior a su carga ilegal y criminal. En ese momento Jorge estaba currando en su turno de noche a más de cincuenta kilómetros del lugar y Pablo estaba detenido dentro del coche policial. Lo sabemos porque estábamos allí para verlo y porque hay videos que lo demuestran.

Desde la Delegación de Gobierno se ha llevado a cabo una campaña vergonzosa con el fin de criminalizar la protesta y el descontento social, señalando al sindicato CNT y a todas las personas que allí estábamos como peligrosos violentos de ideas extremas.

Violento, peligroso y extremo es lo que está pasando en La Rioja y en todos los sitios. Lo de siempre, una inmensísima mayoría sufriendo las consecuencias de que una inmensa minoría haya heredado el poder, los recursos y la capacidad de suprimir todo aquello que se interponga en el camino de sus beneficios.

Por ello, hoy 19 de enero, salimos a la calle para exigir el sobreseimiento de las falsas imputaciones que recaen sobre los compañeros Jorge y Pablo, y la dimisión del delegado de gobierno en La Rioja, Alberto Bretón.

LIBERTAD SIN CARGOS, COMPAÑEROS ENCAUSADOS !!!!
LIBERTAD SIN CARGOS, COMPAÑEROS ENCAUSADOS !!!!

FRENTE AL JUZGADO

Como ya sabéis, la manifestación del 14N concluyó con la detención de Pablo. El compañero pasó la noche en comisaría sufriendo un continuo maltrato hasta la mañana siguiente. Jorge fue llamado a declarar en ese momento, y fue entonces cuando se produjo su detención.

El traslado hasta estos juzgados consistió en un macabro rally esposados con las manos en la espalda en un furgón sin asientos. Una vez en estas dependencias el ascensor les condujo a la desconocida planta -2 en la que policías adiestrados en estas prácticas, continuaron con la labor iniciada la noche anterior.

Esa misma tarde, se vieron envueltos en un juicio rápido en el que se les imputaban delitos de atentado a la autoridad, incitación a la violencia, desordenes públicos y otras falsedades, por las que el ministerio fiscal les pide hasta 12 años de cárcel. La sentencia les puso en libertad con cargos pero al personarse el abogado del estado se volvió a abrir el caso, fechando el juicio el 15 de febrero. Desde entonces, los compañeros comparecen los días 1 y 15 de cada mes para firmar en el juzgado.

Durante estos últimos días hemos sabido que los plazos del juicio y su forma podrán verse modificados, pudiéndose alargar el proceso en demasía.

Seguiremos atentos a cómo discurra este proceso. La próxima convocatoria es para el 5 de Febrero a las 10 de la mañana frente a estos juzgados ya que los compañeros tendrán que volver a prestar declaración.

Asistimos perplejos a como los verdaderos delincuentes de este país se benefician de indultos y amnistías mientras nuestros compañeros son duramente reprimidos por denunciar los abusos de la cloaca política. Realmente no sabemos si la justicia es ciega o mira para otro lado como ha ocurrido en los sótanos de este edificio. Para que este hecho no pase desapercibido denunciamos en su puerta: **AQUÍ SE TORTURA!!!!**

AQUÍ SE TORTURA!!!!

FRENTE A LA DELEGACIÓN DE GOBIERNO

Aquí, frente a la guarida de Alberto Bretón queremos aclarar, que es absolutamente falso que algún miembro de CNT alentara a la violencia contra la policía o contra los establecimientos comerciales. De hecho desde la megafonía del sindicato se expresó clara y repetidamente el carácter pacífico del acto.

A lo largo de la manifestación y especialmente antes de disolver la concentración-mitín frente al palacete de gobierno se pronunciaron frases como “ tranquilos compañeros”, o “estamos en una situación pacífica, no podemos dejarnos provocar por nadie”, con la intención de evitar enfrentamientos buscados por la policía.

Una vez disuelto el acto de cierre de CNT, la policía cargo indiscriminadamente y sin motivo contra los manifestantes. Queremos recalcar que fue la carga policial y la detención de Pablo lo que provocó el enfrentamiento y no al revés, y que, durante este enfrentamiento, ni Pablo ni Jorge se encontraban ya entre los manifestantes.

Los miles de personas que allí estábamos fuimos testigos de lo que ocurrió, incluyendo el lanzamiento a bocajarro de pelotas de goma, cosa que no ocurría en La Rioja desde hacía más de cuarenta años. Denunciamos también las peligrosas maniobras de la policía, atravesando la calle a gran velocidad con sus coches y que pusieron en peligro a la gente que allí se concentraba.

Disponemos de videos y testimonios que atestiguan todos estos hechos y que están publicados en Internet.

Entendemos que estas detenciones pretenden, por un lado, justificar la brutalidad policial y el abuso de autoridad cometido por ciertos agentes a las ordenes de Alberto Bretón y, por otro lado, criminalizar al sindicato CNT, a sus afiliados, simpatizantes y otros colectivos sociales.

Alberto Bretón miente en la versión que ofrece a los medios desde entonces. No somos terroristas que vienen de fuera a perturbar la paz de la comunidad riojana como el afirma. Somos una agrupación de trabajadoras y trabajadores en activo o parados, jubilados o estudiantes, que funcionamos de acuerdo a los principios de solidaridad, apoyo mutuo y acción directa.

Alberto Bretón, tú y tus secuaces sois los terroristas. DIMITE!!!!

BRETÓN DIMISIÓN !!!!
BRETÓN DIMISIÓN !!!!

MANIFIESTO FINAL (CONCHA DEL ESPOLÓN)

Compañeras compañeros, en estos días nos encontramos con las estadísticas de parados, desahuciados, excluidos, emigrados, ... y corruptos completamente repletas. Todavía tenemos que escuchar ante los “inevitables ajustes” que, según el presidente de La Rioja “la mejor medicina es la que más duele” o que, según el ministro de justicia “gobernar es repartir dolor”. O declaraciones aún más denigrantes y sintomáticas, las que hizo en octubre un alto cargo público “ las leyes son como las mujeres, están hechas para violarlas”.

Lo cierto es que se está produciendo un verdadero ajuste de cuentas colectivo tras la destrucción de las limitadas garantías sociales que tantos años ha costado alcanzar con el sufrimiento y muerte de muchas personas. Esta ruina y expolio de lo público, en educación, sanidad, justicia, derechos laborales, servicios sociales, cultura.... viene así acompañada por una estrategia de miedo, autoritarismo y represión.

Una retrógrada reforma del Código Penal que transforma el “Estado social en un Estado Penal” según Jueces para la Democracia (centenares de indultos anuales sobre corruptos y torturadores condenados), doble perdón de los cuatro mossos d'escuadra, la amnistía fiscal y la impunidad con las que se mueven los grandes defraudadores del capital de las grandes corporaciones o el establecimiento de costosos peajes para acceder a la justicia y a la sanidad contrastan gravemente con la escalada en la criminalización de la protesta y la persecución de todo movimiento y sector social contestatario.

En La Rioja, la campaña de la Delegación de Gobierno durante el último año ha dado un salto cualitativo peligroso desde los numerosos casos de sanción económica por vía administrativa (más de 21.000 Euros recaudados) a la arbitrariedad de la vía penal por la que se pide falsa e injustamente 12 años de prisión a dos de nuestros compañeros. No podemos permitir esta deriva colectiva apoyada en abusos intolerables como éste y otros que se están produciendo en todo el Estado. No podemos permitir que se repita un ataque como este. Por eso exigimos la absoluciónde los cargos de nuestros compañeros y la dimisión del delegado de gobierno:

BRETÓN DIMISIÓN!!!!

BRETÓN DIMISIÓN!!!!

- Invitación a los actos (conciertos)
- participación en las mesas – 2.000 firmas
- acompañar a firmar días 1 y 15
- concentración 5 febrero en el juzgado 10:00h